

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giatkan Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 8, 2024 - 09:41



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giatkan Door To Door System

BRIGADIR AGUS, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) yang menarik perhatian masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, BRIGADIR AGUS aktif berinteraksi langsung dengan

warga masyarakat di Kp. Babakan Desa Bojongsari mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai. Dalam suasana yang akrab, ia menyampaikan berbagai himbauan yang merupakan bagian dari Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Poin-poin utama dalam himbauan tersebut melibatkan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. BRIGADIR AGUS juga memberikan ruang kepada warga untuk bercurhat, sesuai dengan Program Kapolres Sukabumi yang mengusung konsep AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.

Selain itu, Bhabinkamtibmas ini turut memberikan himbauan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Selain itu, warga diminta untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui WhatsApp apabila menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas.

Dalam rangka mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), BRIGADIR AGUS mengajak masyarakat untuk berperan aktif dengan melaporkan ke Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau mendengar informasi terkait peristiwa tersebut. Ia juga menegaskan kesiapan dirinya sebagai konsultan solutif bagi warga dan pemerintah desa untuk menciptakan situasi aman dan kondusif.

Kegiatan Door To Door System yang dilaksanakan BRIGADIR AGUS mendapat apresiasi dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, yang melaporkan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.